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Ustedes (prensa) saben más, dice Luis Rodríguez Bucio 

as so 
• a uar ta: en era 

Tengo 24 horas 
en el cargo y me 

enteré un día 
antes, afirma 

POR URBANO BARRERA 

El general Luis Rodríguez Bucio, 
comandante de la Guardia 
Nacional, reconoci6 ayer que aún 
no está totalmente enterado del 
funcionamiento de la corporación, 
porque apenas lleva 24 horas de 
haber sido designado. 

En conferencia de prensa en 
Palacio Nacional indic6 que ya ini- ~ 
ci6 un proceso de inmersi6n en su · ~ 
nueva función y espera que en un o 

tiempo, muy corto, pueda tener ya ~ 

SORPRENDIDO 

el conocimiento. General Luis Rodrfguez Sucio. 
Frente a los titulares de la Defen-

sa Nacional, Marina y la Secretaría 
de Seguridad y Protección· Ciuda
dana, acotó creo que, muchos de 
ustedes (los reporteros) conocen 
mejor el desarrollo que lleva hasta 
ahorita la creación de la Guardia 
Nacional. 

El general Rodríguez Bucio 
pidió la comprensión si no podía 
responder a las interrogantes, pues 
tendrá que enterarse la conforma
ción de la Guardia Nacional. 

Asegur6 que su funci6n ante
rior exigía su tiempo, esfuerzo, de 
tal manera que muchas cosas para 
mi no estoy totalmente enterado. 

El alto militar aseguró que de 
inmediato se sumaran al equipo de 
la Secretaria de la Defensa nacional 
y Marina, para hacer la parte que le 
corresponde en la Guardia Nacional. 
· Dijo que no podrá fechas, ni 

ofrecerá resultados estadísticos 
hasta entrar en materia. 

Inquirido sobre si estima el 
número de bajas que podría sufrir 
la Guardia Nacional, reiteró tener 
muchas dudas sobre la conforma
ción, pero de lo que si esta seguro 
es que de inmediato se sumaran 
al trabajo. 

Indicó que está consciente de 
que en este tipo de trabajo habrá 
bajas, pero también se reportarán 
resultados. 

En el mismo diálogo con la 
prensa, el Secretario de Seguridad 
y Protecci6n Ciudadana dijo que 

~: 

Intervención urgente 
en 50 regiones: Durazo 
POR URBANO BARRERA 

La Guardia Nacional trabajará 
conlaAdministraci6nAntidrogas 
de los Estados Unidos de América 
(DEA por sus siglas en inglés) y 
las 16 agencias estadounidenses, 
para frenar el tráfico de drogas y 
la criminalidad común y organi
zada en México. 

En conferencia de prensa en 
Palacio Nacional, el Secretario 
de Seguridad y Protecci6n Ciu
dadana, Alfonso Dwazo Mon
taño declaró lo anterior y dijo 
que en México hay 50 regio
nes que requierén intervención 
urgente. 

LaDEA y las 16 agencias de 
investigación agregó trabaja
rán como se hace en la actuali
dad con intercambio de infor
mación y respeto absoluto a la 

el general Rodríguez Bucio apenas 
fue invitado formalmente antier en 
la noche a participar en la Guardia 
Nacional. 

La primera participación en 
reuniones de seguridad se dio ayer 

soberanía del país. 
Expresó que para fin de año se 

tiene calculado atender 45 regio
nes y en breve se iniciará con los 
municipios Centro y Cárdenas, 
Tabasco; así corno Cajeme, Gay
mas y Empalme, Sonora. 

Posteriormente se atende
rá: Tlajomulco, Jalisco y Nuevo 
Laredo, Tamaulipas. 

La propuesta para próximo 
inicio son: Jesús María, Aguas
calientes; Tuxtla Gutiérrez, 
Chiapas; Cuernavaca y Jiutepec, 
Morelos; Morelia y Uruapan, 
Michoacán; Oaxaca y San Juan 
Bautista-Tuxtepec, Oaxaca; Chi
lapa, Guerrero; Ciudad Neza
hualcóyotl, Estado de México; 
Querétaro y San Juan del Río, 
Querétaro y San Luis Potosí, s.{u 
Luis Potosí. 

verpáginal 

(jueves) a las 06:00 horas, por lo 
que esta en un proceso de "inmer- · 
si6n profunda" en lo referente al 
funcionamiento de la Guardia 
Nacional. 

verpáglna3 

Reitera 
AMLO:no 
ha bajado 
el crimen 

POR URBANO BARRERA 

El presidente Andrés Manuel 
López Obrador al anunciar que ya 
se autoriz6 el subsidio para la tarifa 

· eléctriCa en la frontera norte, se 
comprometió a reducir el índice 
de homicidios dolosos en 30 por 
ciento en todo el país. 

"Ya lo hice cuando fui jefe de 
gobierno en la Ciudad de Méxi
co. Al llegar eran tres homicidios 
diarios y dejé un promedio de 1.8, 
bajé 30", dijo. 

Durante su conferencia de pren
sa "mañanera'' en el salón Tesore
ría de Palado Nacional, afirmó: 
"ese promedio es a lo que aspiro, 
es el compromiso que tengo". 

El jefe del Ejecutivo Federal se 
pronunció de esta manara luego 
de que el periodista Jorge Ramos 
de Univisi6n le diera las gracias 
por su mediación con Venezuela 
y, también, lo confrontara sobre 
cifras de homicidios dolosos en 
México. 

Ramos argumentó que durante 
los primeros tres meses del actual 
gobierno fueron asesinados ocho 
mil 524 mexicanos, si continúan 
las cifras igual el 2019 va a ser el 
año más sangriento y violento en la 
historia moderna de México". 

A ello, el presidente le respon
dió: "Estamos trabajando todos los 
días, Jorge, como nunca. Antes, los 
presidentes no se levantaban tem
prano para atender el principal 
problema que es de la inseguridad 
y de la violencia''. 

Antes dijo: "No había, porque 
esto no se dice, ni siquiera una 
estadística confiable diaria de los 
delitos cometidos en el país, los 
presidentes no se hadan cargo de 
este tema, delegaban". 

Verpáginal 

Ordena Trife a Morena justificar a Barbosa 
POR PATRICIA RAMIREZ 

La sala superior del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) dejó en suspen
so la candidatura de Miguel Barbosa 
al gobierno de Puebla y le dio un 
plazo de 48 horas a Morena para 
aclarar el método de elección del 

. ex senador. 
Los magistrados electorales con

sideraron que no hay claridad sobre 
el método de elecci6n de la candi
datura, pues la encuesta que se rea
lizó para designar al candidato no 
fue claramente dada a conocer a los 
aspirantes. 

Así, la resolución aprobada por 

CAOS VACACIONAL 

Cierran la autopista 
a Cuernavaca por 
falta de agua 

Págtna8 

cuatro votos a tres, desempatada 
con el voto de calidad del presidente 
del Tribunal, determin6 que More
na, que preside Yeidckol Polevnsky, 
tendrá 48 horas para volver a enviar 
una resoluci6n debidamente funda
mentada, por lo que la candidatura 
de Barbosa queda condicionada en 
espera de un nuevo dictamen. 

·' 

La determinaci6n consider6 que 
el dictamen de Morena por el que 
designó a su candidato a la guber
natura de Puebla, no estaba debida
mente fundado y motivado, porque 
no se explicaron adecuadamente las 
razones por las que se eligió a Luis 
Miguel Barbosa Huerta. 
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Protestan en 
primaria de la GAM 
por abuso sexual 
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MERIDA, Yucatán.- Andrés Manuel López Obrador. Respeto a la Santidad de 
los contratos. Reunión con inversionistas de Estados Unidos. 

Agrade~e AMLO 
respeto de Trump 

MERIDA, Yuc.-El presidente Andrés 
Manuell.ópez Obradoragradecióasu 
hom6logode Estados Unidos, Donald 
Trump,suaperturaparatratarconres
peto asuntos comunes, comerciales, 
migratorios y de seguridad. 

Durante la firma del Acuer
do entre los Sectores Privados de 
México y Estados Unidos, el man
datario mexicano dijo que el diá
logo permanente y la cooperación 
para el desarrollo es la manera más 
eficaz para abordar estos temas. 

Ante el secretario de Comercio 
de Estados Unidos, Wilbur Ross, 
se pronunci6 por que en la asocia
ci6n que debe existir entre el sector 

público y sector privado se incluya 
al sector social de la economía. 

"Debemos también, hacia ade
lante, pensar en incluir al sector 
social de la economía, a campesinos, 
a obreros, a ambientalistas, coopera
tivistas, entre otros", dijo tras atesti
guar la firma de un acuerdo entre el 
Consejo Coordinador Empresarial y 
la Cámara Americana de Comercio, 
para incentivar la inversión. 

Acompañado por el secretario 
de Relaciones Exteriores, Marcelo 
Ebrard, aflfllló que este encuentro 
"es un ejemplo de esa política que 
debemos de procurar". 

verpáglnaJ 

Salvavidas sólo de un 
año a Pemex: SHCP 

WASHINGTON, ,EU.- México 
ofrecerá a la petrolera estatal Pe m ex 
una linea de salvamento por solo un 
año utilizando los recursos de su 
fondo de estabilizaci6n de ingresos 
públicos, dijo el viernes el secretario 
de Hacienda, Carlos Urzúa, descar
tando que el Gobierno absorba la 
deuda total de la compañía. 

Con 106,000 millones de d6la
res en.deuda financiera, Pemex es la 
petrolera más endeudada del mun
do y se encuentra al borde de perder 
el grado de inversión. Los inverso
res han mostrado poco entusiasmo 
por la posibilidad de una nueva 
emisi6n de bonos. 

Los inversionistas también están 
cada vez más preocupados de que la 
calificación soberana de México se 
vea afectada si Pemex es degradada 
o si el nuevo apoyo del gobierno a 
la compañía perjudica las finanzas 
federales. 

"Lo que querernos hacer es per
mitir que Pemex no vaya al mer
cado si no quieren hacerlo", dijo 
U rzúa en un evento al margen de 
las reuniones del Banc~ Mundial y 
el Fondo Monetario Internacional 
en Washington. "Quitar parte de su 
deuda. Una vez. Solo este año. Más 
tarde, ese es su problema''. 

V rp 

¿No ·sabe a dónde llega?; Ramos polariza 
y Annenta no será candidato: Yeidckol 

"Debo advertir algo: tengo 24 horas de 
saber de nueva designación. No estoy 
totalmente enterado, ayer empecé 
un proceso de inmersión en mi nueva 
misión". 

El general Lul~ Rodríguez Buclo sor
prendió a todos. 

El comandante en jefe de la Guardia 
Nacional dejó estupefactos a quienes 
lo escuchaban. 

-Ayer empecé un proceso de in
mersión en mi nueva función y yo espe-

ro que en un tiempo muy corto pueda 
tener ya el conocimiento düo el militar 
en la matutina en Palacio Nacional. 

No puedo estimar tiempos para ob
servar los primeros resultados, afirmó, 
porque tiene pocas horas en el cargo. 

Y visiblemente no acostumbrado 
los reflectores fue más sincero: 

-Creo que ustedes conocen mejor 
que yo el desarrollo de la Guardia 
Nacional. 
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